

# ほっとアングル

Hot Angle



## サンタが空からやってきた！

12月23日、ふたみシーサイド公園で、『シーサイドロマンチッククリスマス空からサンタがやって来る』が開催されました。

シーサイド公園の砂浜に、空高くからパラグライダーに乗ったサンタさんが舞い降り、集まった子どもたち約600人に、クリスマスプレゼントを渡しました。プレゼントをもらった子どもたちは、「ありがとう」と握手を求めたり、親たちと記念撮影をしてイベントを楽しんでいました。



## 伊予市成人式

1月7日、しおさい公園伊予市民体育館で、『伊予市成人式』が開催されました。

今年の市内での新成人該当者は、431人で、参加者には市から記念品が贈られました。式典の後のフリートークでは、南海放送の田中和彦さんがアナウンサーという仕事に就くまでの経緯やふるさとを大切にすることなどについて語り、新成人を代表して、福山剛士さんと福岡美香さんから将来の夢についての発表がありました。



## 観光いちご園、園児を招待

12月18日、ふたみ観光いちご園の会が上灘保育所の園児を招待して、いちご狩り体験を行いました。

園児たちは、高設栽培しているハウスの中で、真っ赤になった食べごろの大きないちごをほおばり、「甘くておいしい」とたくさん食べていました。また、当日は、サンタさんがいちご園を案内するなど、園児たちにとって楽しい体験となっていました。

## 北朝鮮拉致署名活動

12月16日、松山市の百貨店前で、『北朝鮮による拉致問題を考える街頭署名活動』が行われました。

この署名活動に、市から「大政由美さんの行方不明の真相究明を求める連絡会」の会員も参加し、拉致問題その他北朝鮮当局による人権侵害問題の実態解明と抑止について、「救う会愛媛」とともに署名活動を行っていました。





## 伊予小、人権の花を贈呈

12月21日、デイサービスセンター「もものさと」で、人権相談所開設と人権の花の贈呈式が行われました。

本庁地区の5人の人権擁護委員が、利用者の相談を行った後、伊予小5年生が育てた人権の花(パンジー)を贈りました。贈呈式の後は、生徒による歌や笛の演奏、利用者と学校の様子を話したり、肩を叩いたり、あや取りをしたりとお互いに笑顔でふれあいました。



## 五色浜公園に歌碑建立

12月20日、五色浜公園の松林で、伊予短歌会による歌碑の除幕式が行われました。

歌碑には、これまで子規顕彰100年祭全国大会特選作や明治神宮全国短歌大会特選など、数多くの賞を受賞された大西カズエさん(上唐川)の短歌『亡き姑がひと代使ひて 刃先光る 田鍬に砕く 春の土くれ』が刻まれています。



## 家族経営協定調印式

1月11日、市役所会議室で2組の家族の『家族経営協定調印式』が行われました。

家族経営協定とは、農業経営を行う上で、経営主・妻・後継者がお互いに協力し合い、やりがいある農業を実現するために、役割分担などを明確にする協定のことです。この度、酒井優行さん家族(稲荷)と竹内政隆さん家族(中山町出洲)が協定書にサインしました。

## バレーボール 選抜選手に抜擢



JOCジュニアオリンピックカップ(全国都道府県対抗中学バレーボール大会)に愛媛県代表として市内から山本祥子さん(上灘中3年生)が選ばれました。

この大会は、将来のオリンピック選手の発掘と各チームとの交流を通じて友情を深めスポーツマンシップの高揚を図るために開催されます。山本さんは、セッターとして出場し、「一生懸命がんばります」と大会への抱負を語っていました。



## 第22回どんど焼き祭り

1月14日の早朝、中山小学校グラウンドで新春恒例の『第22回どんど焼き祭り』が開催され、おふだや正月のお飾りを持った方たちが集まりました。

神事後、各年代の年男代表4人が竹で組まれた「とうど」に火矢を放つと、あっという間に燃え上がり、大きな炎となりました。その後、残り火でお餅を焼いて、今年1年の無病息災、家内安全を願っていました。



## 初春水仙花祭り

1月13日・14日、ふたみシーサイド公園で『シーサイド初春水仙花祭り』が開催されました。

公園内の広場では、水仙の鉢植えの展示・販売や切り花の販売などが行われており、周りには水仙の芳香な香りが漂っていました。また、花の会の会員は、鉢植えを買ってくれたお客さんに、熱心に水仙の育て方を教えていました。